

(von Rainer Ludwig)

Viel Betrieb auf der Tennisanlage – Bowle Cup 2014

Zum 10. Mal trafen sich Mitglieder der Tennisabteilung und spielten den Bowle Cup aus. Sechs Mannschaften – eine Mischung aus Hobby- und Mannschaftsspielern sowie Jung und Alt – waren angetreten, um bei hervorragendem Tenniswetter den Sieger auszuspielen. Insgesamt wurden in 15 Begegnungen 45 Matches ausgetragen und über 700 Einzelspiele gespielt, bis der Sieger feststand.

Die Siegermannschaft um Rainer Ludwig, Nikolaus Riss, Oliver Martin und Marie-José Niehsen gewannen alle ihre Spiele und wurden verdient Bowle Cup Sieger 2014. Das Feld war insgesamt ausgeglichen, denn viele Matches gingen knapp aus, so dass über die weiteren Platzierungen zumeist die höhere Anzahl der gewonnenen Einzelspiele entscheiden musste.



Die Siegermannschaft mit dem Wanderpreis:
v.l: Oliver Martin, Marie-José Niehsen, Nikolaus Riss und Rainer Ludwig.